

Rodrigo Hernández fue reemplazado por Alejandro Goich

Cambio en la Seremi de Transportes: salió el PC y el PPD sumó nuevo liderazgo

● Licitaciones infructuosas, crisis de los buses en Punta Arenas, y “aires nuevos” en el gabinete, podrían haber incidido en esta nueva designación.

Diego Bravo
 periodistas@elpingüino.com

Los secretarios regionales ministeriales (seremis) de Magallanes pudieron haber pasado una Navidad quizás no tan tranquila: desde la Delegación Presidencial Regional (DPR) habían consultado a los timoneles que conforman el oficialismo (Frente Amplio más Socialismo Democrático) para potenciales nuevas autoridades para Transportes y Telecomunicaciones, Economía, Hacienda y Educación. Ah, y por cierto, que ojalá fueran mujeres.

Así, en orden de aparición en este texto, algo pasaba para el Partido Comunista, el Partido Socialista y el Frente Amplio (en Economía, Marlene España es independiente).

Pasaron días, quizás semanas, y las carpetas con los curriculums de los militantes fueron puestos sobre la mesa. Y finalmente el primero de los movimientos ocurrió este martes, solo pocas horas después el anuncio: Rodrigo Hernández Navarro, el titular de Transporte que hasta hace poco había participado de dos actividades públicas con el delegado presidencial regional, José Ruiz Pivevic (el anuncio de la construcción del electroterminal y la del estudio para el cable de fibra óptica antártico), y que no

había participado de la actividad sobre las novedades de los muelles en Punta Arenas con el ministro de Transportes, será reemplazado por Alejandro Goich Barriá.

En un comunicado, se precisó que ocurrió la “aceptación de la renuncia” y que lo de Goich, en su reemplazo, fue “por razones de buen servicio”.

Militante PPD

El nuevo seremi es ingeniero en Administración de Empresas y magíster en Gestión de Organizaciones. Ha trabajado como jefe de Administración y Control de Gestión de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) en Magallanes, jefe de Gestión Administrativa de la seremi de Salud de Magallanes y director regional de Planeamiento de la seremi de Obras Públicas.

Su militancia es el Partido Por la Democracia (PPD), colectividad donde Roberto Vargas, su timonel local, lo destacó: “Que asuma un compañero del partido en la cartera, con desafíos en el corto y mediano plazo. Es un profesional con toda la expertise”.

Son 14 meses los que restan de administración del Presidente Gabriel Boric. Ante esto, apuntó Vargas que “tenemos que buscar el bien y el trabajo en torno a lo que el Presidente ha propuesto para Magallanes. Más allá que buscar rencillas

de partidos, las personas que están asumiendo buscarán hacer lo mejor posible para dejar el legado del Presidente en Magallanes y nosotros estamos en eso; presidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas, somos parte del oficialismo, del trabajo que estamos haciendo. Más allá de las diferencias, existen los espacios más privados de conversación entre los partidos y el delegado. Acá el fin es uno solo: avanzar y entregar el mejor trabajo que se pueda para ir desatando los nudos”.

Goich Barriá milita desde hace un par de años en el PPD. Siempre estuvo disponible para posicionarse en el mejor lugar que lo requiriera la colectividad. El timonel local asegura que “él representa fielmente el fin del partido, que es ser dialogante”.

Buses

La crisis del transporte público en Punta Arenas fue uno de los hitos que el saliente Hernández tuvo que sortear. Eso, además de unas condiciones climáticas inclementes, con las más bajas temperaturas en décadas.

Hubo una nueva licitación, con una nueva empresa administradora, pero con la anterior todavía en el área de mantenimiento de las máquinas. En paralelo, la cartera empuja la llegada de buses eléctricos.



MINISTERIO OBRAS PÚBLICAS

Alejandro Goich tiene basta experiencia en el servicio público.

Vargas adelantó lo que podría ser la dirección de Goich: “Este es un problema que se arrastra desde el Gobierno de Sebastián Piñera, del antiguo seremi de Transportes. Acá hay que agradecer a Rodrigo, el esfuerzo que hizo de arreglar el desastre que había y que no lo logró hacer. Hoy estamos llanos a hacer continuidad de lo que dejó, pero también darle un aire nuevo a Transportes”.

Venta de salmonera Australis: comienza formalización

Este miércoles 15 de enero a las 9:00 horas se llevará a efecto en el Centro de Justicia en Santiago la audiencia de formalización de la investigación en el caso de la venta fraudulenta de la empresa Australis

desleal. Quiroga Moreno era el principal accionista de la mencionada empresa salmonera, en tanto Guiloff y Garretón eran presidente del directorio y gerente de administración y finanzas